

今号の主な内容

- 2面 就職支援セミナー・面接会
- 2面 確定申告はお早めに
- 3面 地デジへの移行を支援します
- 6面 「広報しんじゅく」の配布場所が増えました
- 8面 男女共同参画シンポジウム
自分らしく生きる こころの輝き

広報しんじゅく



しんじゅくコール
☎ (3209) 9999
(午前8時～午後10時、1/1～3を除く毎日)

発行 新宿区 編集 区政情報課 (毎月5・15・25日発行)
〒160-8484 新宿区歌舞伎町1-4-1 ☎(3209)1111
ホームページ http://www.city.shinjuku.lg.jp/
携帯電話版 http://www.city.shinjuku.lg.jp/m/

「新宿力」で創造する、
やすらぎとにぎわいのまち

平成23年(2011年)

2・5

第1985号



携帯電話用二次元コード

つなげよう 平和への願い

平和都市宣言25周年記念「平和のつどい」を開催

新宿区は、すべての国の核兵器廃絶と世界の恒久平和の実現を願い、昭和61年3月15日の区成立記念日に、「新宿区平和都市宣言」を行いました。宣言の趣旨を広く区民の皆さんに知つていただくため、平和都市宣言を行つてから25年目に当たる今年3月15日に、「平和のつどい」を開催します。平和の大切さとともに考え、二度と起こしてはならない戦争の悲惨さを、次代を担う子どもたちに語り継いでいきましょう。

【問合せ】総務課総務係 (〒160・8484歌舞伎町1-4-1、本庁舎3階)
☎ (5273) 3505へ。

平和のつどい

【日時】3月15日(火)午後6時～9時(5時開場)
【会場】新宿文化センター(新宿6-14-1)

第1部：原爆詩朗読

俳優の吉永小百合さんが朗読します。手話通訳があります。

第2部：平和映画会

「母べえ」

昭和初期、戦争の動乱に翻弄されながらも、父と母が信じ合い、子どもたちを守り抜く家族の愛があり、他人同士でも困ったときには助け合う思いがありました。平和や家族の大切さ、幸せとは何かを、改めて思い起こさせてくれる作品です(監督・山田洋次、出演・吉永小百合ほか)。日本語字幕付き。



吉永小百合

平和の灯

昭和63年7月30日、広島平和記念公園の「平和の灯」と長崎平和公園の「誓いの火」を分火し、一つのガス灯として区役所正面玄関外壁に設置しました。平和の象徴であるハトを配置し、世界の恒久平和の実現を目指す新宿区民の決意を表しています。



【対象】区内在住で小学3年生以上の方、千700名
【申込み】往復はがきに記載例(4面参照)のほか、同伴者(1名)の氏名・年齢を記入し、2月21日(必着)までに総務課総務係へ応募者多数の場合抽選。託児あり(要予約)。

新宿区平和都市宣言

世界の恒久平和は、人類共通の願いである。

私たちは、世界で唯一の核被爆国民として、自らも戦火を受けた都市の住民として、戦争の惨禍を人々に訴えるとともに、永遠の平和を築き、この緑の地球を、次の世代に引き継ぐ責務がある。

国際平年にあたり、私たちは、人類の生存に深刻な脅威をもたらす、から希求し、ここに新宿区が、平和都市であることを宣言する。

昭和61年3月15日

新宿区

インフルエンザが流行しています！

【問合せ】保健予防課保健相談係(第2分庁舎分館1階)☎ (5273) 3862へ。
インフルエンザを予防するには
こまめに手を洗う
マスクをつける
人込みを避ける
栄養と休養を取る

【問合せ】保健予防課保健相談係(第2分庁舎分館1階)☎ (5273) 3862へ。
インフルエンザにかかるたら
上、早めに医療機関を受診しま
上は、無理をして学校や職場に
行くことは控えましょう。自分
の体を守るために、「ほかの
人にインフルエンザをうつさない
い」ためにも重要なことです。
周囲の人々にしぶきをかけない
などで口と鼻を押さえる「せき
エチケット」を守りましょう。

【問合せ】保健予防課保健相談係(第2分庁舎分館1階)☎ (5273) 3862へ。
インフルエンザにかかるたら
上、早めに医療機関を受診しま
上は、無理をして学校や職場に
行くことは控えましょう。自分
の体を守るために、「ほかの
人にインフルエンザをうつさない
い」ためにも重要なことです。
周囲の人々にしぶきをかけない
などで口と鼻を押さえる「せき
エチケット」を守りましょう。

平和を心から願う
区民の想い
宣記念板

昭和61年8月4日、新宿区平和都市宣言を記した青銅版を、区役所正面玄関外壁に設置しました。区立小・中学校にも設置しています。



平和の泉・平和祈念像

平成元年8月5日、区役所正面玄関前に設置しました。源泉の水は、長崎平和公園の「平和の泉」の源流である浦上川上流の「恵の丘長崎原爆ボム」の湧き水から採取しました。中央のブロンズ像「光る波」は、長崎の「平和祈念像」を作った北村西望さんの長男・治禧さんの作品です。新宿を訪れる方に、平和の大切さ・命の尊さを語りかけています。

